
 

ATA DA 333ª (TRICENTESIMA TRIGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO DO CONSELHO
ADMINISTRATIVO  DO  INSTITUTO  DE  PREVIDÊNCIA  DOS  SERVIDORES
PÚBLICOS MUNICIPAIS DE UBERABA) – EXERCÍCIO 2015.

Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de dezembro de 2015, às dezoito horas e vinte
minutos  na  sala  da  presidência  do  IPSERV,  situado  a  Rua  São  Sebastião,  91
realizou-se  a  reunião  extraordinária  do  Conselho  Administrativo  convocada  pelo
Presidente  do  Conselho.  Compareceram  à  reunião  os  membros  titulares  do
Conselho Administrativo do IPSERV Gestão 2015-2017, composta pelos seguintes
membros:  Afrânio  Machado  Borges  Prata,  Luís  Sérgio  Carvalho,  Cristina  Maria
Cesar,  Eliane  Portelinha  Mota  Veríssimo,  Júlio  Cesar  Candido,  o  Presidente  do
IPSERV Ney Corrêa Filho, o Superintendente administrativo financeiro João Batista
Paranhos Júnior  e  a Chefe  de Seção de Finanças Rose Beatriz  Matos.  Após a
verificação do quórum, o Presidente do Conselho, Luís Sérgio Carvalho declarou
aberta  a  reunião.  Conforme  convocação,  a  pauta  da  mesma  consiste  na
apresentação e aprovação da nova Política de Investimentos para o ano de 2016 do
respectivo Regime Próprio de Previdência Social do Município de Uberaba (MG) aos
ditames da Resolução CMN nº 3.922, de 25 de outubro de 2010 e suas alterações.
Após a  apresentação da nova Política  de Investimentos  para  o  ano de 2016,  o
Presidente do Conselho Administrativo explicou a obrigatoriedade e a importância da
aprovação deste documento, à luz da Resolução CMN nº 3.922, de 25 de outubro de
2010  e  suas  alterações,  bem  como  apresentou  o  demonstrativo  DPIN  com  a
estratégia de alocação para o exercício de 2016. Este plano de investimentos foi
discutido com todos os Membros participantes da reunião, que, ao final, o aprovaram
por  unanimidade.  Ficou  estabelecido,  então,  que  caberia  ao  Comitê  de
Investimentos, nos termos da legislação em vigor, executar as novas diretrizes de
investimento para o ano de 2016, e que todos os procedimentos operacionais junto
ao Ministério  da  Previdência  Social  fossem tomados para  o  envio  do  DPIN,  via
sistema  CADPREV.  Finalmente  o  Presidente  do  Conselho  Administrativo,  Luís
Sérgio Carvalho, agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a se tratar,
encerrou-se a reunião às 19h20min, sobre a qual lavrei a presente ata e assino-a
com os demais.
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